PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



ESWE Versorgungs AG bleibt Platin-Partner des VC Wiesbaden

(MS / Wiesbaden / 17.06.2019) Die Wiesbadener ESWE Versorgungs AG bleibt Platin-Partner der Erstliga-Volleyballerinnen des VCW. Beide Seiten haben sich auf eine weitere Zusammenarbeit für die kommende Spielzeit 2019/2020 geeinigt. Das Logo des modernen Wiesbadener Energiedienstleisters wird auch künftig sowohl an zentraler Stelle auf dem Trikot der Hessinnen, als auch an vielen anderen Orten im VCW-Umfeld zu sehen sein.

Der Vorstandsvorsitzende der ESWE Versorgungs AG, Ralf Schodlok, hebt die Bedeutung der Zusammenarbeit hervor: "In der Volleyball Bundesliga zählt der VCW zu den Vereinen mit der größten Strahlkraft. Die Energie, die die Athletinnen gemeinsam mit den Zuschauern in jeder Saison aufs Spielfeld bringen, ist ansteckend und mitreißend. Für uns ist der VC Wiesbaden mitsamt seiner Nachwuchs- und Talentförderung ein sportliches Aushängeschild der Stadt und der gesamten Region, das wir gerne unterstützen."

"Die ESWE Versorgung AG und unseren VC Wiesbaden verbindet eine langjähre Partnerschaft. Wir sind außerordentlich froh, diese auch in der kommenden Saison fortsetzen zu können", erklärt VCW-Geschäftsführer Christopher Fetting. Das Engagement des Wiesbadener Energiedienstleisters sei gar nicht hoch genug einzuschätzen. "Einen solchen Partner an seiner Seite zu wissen, auf den man sich zu jeder Zeit verlassen kann, ist für uns von großer Bedeutung. Dieses Engagement trägt dazu bei, dass wir auch in der kommenden Spielzeit energiegeladene Volleyballfeste in der Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit feiern können", so Fetting abschließend.

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit 2018/2019 das Playoff-Viertelfinale der Volleyball Bundesliga. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die "vorbildliche Talentförderung im Verein" ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem "Grünen Band" ausgezeichnet worden. Die erste Mannschaft des VC Wiesbaden ist Mitglied der Volleyball Bundesliga VBL (www.volleyball-bundesliga.de) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG (www.volleyball-bundesliga.de) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG (www.volleyball-bundesliga.de) und wird präsentiert von der IFM

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701; E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de





